

## XI Semana Bíblica en Roma

(25 a 29 septiembre.)

El 25 de septiembre se inauguró en Roma la XI Semana Bíblica, bajo la presidencia, en la sesión inaugural, de su Eminencia el Cardenal Pizzardo, Prefecto de la Congregación de Seminarios y Universidades de Estudios. A ella concurrieron numerosos profesores de Sagrada Escritura de las Universidades y Seminarios de Italia. Desarrolló la primera lección el P. G. Stano, O. M. Cap., que abogó por un estudio profundo de los Evangelios en las exégesis, con atención a los pasos paralelos y a la *analogía fidei*. El tema escogido por el P. Lo Giudice, S. I., fué: *Luz y tinieblas, drama evangélico y cuestión joánica*. La lucha entre la luz (Jesucristo) y las tinieblas (judíos), que no alude, como insinúa alguno, a un conflicto cósmico, es un argumento de la historicidad del cuarto Evangelio, pues se refiere a la lucha entre Jesús y los judíos, narrada por los sinópticos. El sacerdote E. Dal Grande puso de relieve la frecuente intervención del Espíritu Santo en la preparación del precursor del Mesías, expuesta en los sinópticos. Sobre las cartas de S. Pablo versó la disertación del P. Ambroggi, que afirmó la paternidad paulina de las cartas pastorales, reconocida ya en el siglo I, y confirmada por su índole, que manifiesta ser su autor un convertido, anciano y prisionero; los recientes descubrimientos de papiros demuestran que las teorías gnósticas a que aluden estas cartas aparecían ya entre los errores del siglo I. El P. Vaccari, S. I., hizo resaltar la vida real que se refleja en las parábolas evangélicas, como por ejemplo en el hombre que va al extranjero para obtener el reino, se vislumbra una alusión a Arquelao, que se trasladó a Roma para recibir la investidura. Finalmente, el P. Bea, S. I., presidente de la Semana, desarrolló el tema: *La Sagrada Escritura en los últimos documentos pontificios*, sobre la base de la reciente Encíclica *Humani Generis*, en lo que concierne a la Sagrada Escritura. Hablando del falso "irenismo", que deplora el Papa, censuró las exageraciones que van tras el sentido espiritual de la Escritura, los errores en las relaciones entre la historia y la exégesis, y las falacias de cierto evolucionismo y poligenismo. Recordó la reciente Instrucción de la Comisión Bíblica sobre la enseñanza de la Sagrada Escritura y los argumentos escriturísticos que apoyan el dogma de la Asunción de María.